

COMMUNIQUE DE PRESSE

18 décembre 2023

ÉDUCATION : INAUGURATION DES TRAVAUX DE RÉNOVATION DU COLLÈGE JEAN-PERRIN

Dans le cadre de son programme de rénovation des collèges, le Département de la Drôme a réalisé entre 2019 et 2023 d'importants travaux au collège Jean PERRIN de Saint-Paul-Trois-Châteaux.

Construit dans les années 1970, le collège Jean PERRIN de Saint-Paul-Trois-Châteaux n'avait jamais fait l'objet de travaux. Face aux enjeux environnementaux et afin d'offrir des conditions d'étude aux standards actuels aux élèves, le Département a lancé en 2019 d'importants travaux de rénovation thermique et de modernisation de cet établissement. Ces travaux ont été inaugurés ce jeudi 14 décembre par la présidente du Conseil départemental de la Drôme, Marie-Pierre MOUTON, en présence de la vice-présidente chargée notamment de l'éducation et de la jeunesse, Véronique PUGEAT, de la vice-présidente en charge de l'aménagement, du développement territorial et des dynamiques durables, Nathalie ZAMMIT, du directeur académique des services de l'Éducation nationale de la Drôme, Pascal CLEMENT et de la cheffe d'établissement, Véronique SCHMITTER.

Rénovation thermique

Dans le détail, les travaux ont concerné :

- la rénovation thermique de tous les bâtiments, avec changement des menuiseries, isolation par l'extérieur, pose de volets roulant électriques et de rideaux d'occultation,
- la reconstruction du plateau sportif (quatre terrains de basketball, deux de handball, anneau de course, sautoirs) et des vestiaires,
- l'agrandissement et la rénovation du restaurant scolaire avec la mise en place d'un self participatif,
- la sécurisation du site avec la reprise de l'ensemble de la clôture,
- la mise en accessibilité pour les personnes en situation de handicap,
- l'aménagement de l'entrée du collège avec la création d'un parking plus sûr pour la dépose des cars scolaires.

Environ 170 m² de panneaux photovoltaïques ont également été installés. En raison du coût de raccordement élevé, le choix a été fait d'installer ces panneaux en autoconsommation. Sans compter l'apport du photovoltaïque, ces travaux devraient permettre une réduction des consommations énergétiques du bâtiment d'au moins **40%**.

Amélioration du confort

Lancés en juillet 2019, ces travaux ont été impactés par le Covid pendant les premières phases. Ils se sont déroulés en site occupé et ont nécessité l'installation de constructions modulaires sur l'ancien plateau sportif. Ces travaux se sont terminés au cours de l'été 2023. D'un montant de **7,9 M€**, ils ont été financés en totalité par le Département. Pour la présidente du Conseil départemental, Marie-Pierre MOUTON : « **Cette restructuration améliore nettement le confort des élèves. L'isolation thermique aura également un impact positif sur les consommations d'énergies et sur l'environnement. Offrir des conditions d'étude optimales aux jeunes pour renforcer leurs chances de réussite et une de nos priorités. Nous le prouvons une fois de plus avec un investissement de 7,9M€** ».